



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Con encuentro deportivo, IEDEP fortalece cultura del deporte y cuidado de la salud

-En esta iniciativa participan 669 estudiantes de 24 campus a nivel licenciatura

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Con la finalidad de fomentar la cultura del deporte y el cuidado de la salud de la comunidad estudiantil, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) inauguró la quinta edición del encuentro deportivo “INTERIEDEP 2022”, en el que participan 669 estudiantes de 24 campus pertenecientes al organismo.

La sede de esta iniciativa es el Instituto Tecnológico de Puebla (ITP) y las disciplinas en que compiten las y los alumnos son: atletismo, ajedrez, básquetbol, fútbol y voleibol. Los jóvenes representan a los municipios de Huauchinango, Nopalucan, San Pedro Cholula, Cuetzalan, Huatlatlauca, Ixcaquixtla, Atempán, San Martín Texmelucan, Izúcar de Matamoros, Puebla, Tepeaca, Xicotepec, Zacatlán, Huejotzingo, Tetela de Ocampo, Coxcatlán, Tecamachalco, San Salvador el Seco y Quecholac.

El secretario de Educación, Melitón Lozano Pérez enfatizó que el deporte es parte del proceso educativo de las y los aprendientes, además de forjar identidad. Resaltó que, las diferentes disciplinas que tendrán lugar en el encuentro, fortalecen los valores y permite desarrollar trabajo en equipo.

Amir Flores Díaz, director general del IEDEP, invitó a las y los jóvenes a seguir la vía del deporte, para mejorar su calidad de vida y que en el estado haya ciudadanos comprometidos con el entorno social.

--ooOoo--